

TATA IBADAH ADVENTUS IV
MINGGU, 23 DISEMBER 2012

PERSIAPAN:

- Latih Lagu Baru
- Doa di Konkistori
- Warta Jemaat

MENGHADAP TUHAN:

Lonceng 3x Prosesi Pelayan masuk (Pelayan bertugas menggunakan Stola berwarna Biru).
Instrumentalia ... (bila tidak ada instrumentalia, dapat digantikan dengan lanhutan Solois Paduan)

Lagu KJ No 64: 1,2 ***“Bila Kulihat Bintang Gemerlapan”***

Instrumentalia tetap mengalun, Narasi buka dibacakan oleh seorang Pemuda....

Kita songsong hari-hari dalam kelam dan sekam yang terhempas

Bukan tentang hari yang berlalu cepat dan Desember yang kembali terentang.

Tapi siapakah yang mau tolong...? Kita yang menghitung hari dalam gelisah..

Kita yang mengharap kerja dalam tiada. Kita yang merindu kasih di tengah resah

Kita yang mendamba ampunan di kembara dosa....

Kita... Ya kita semua yang berseru dan memohon.... Datanglah Ya Kristus.

Sang Imanuel dan Pembebas, sebah di dalam anugerah selamat-Mu kami hidup.

----Pujian KJ. No. 81:5 dinyanyikan bersama JEMAAT ----

*O'Tuhan Allah datanglah. Firman-Mu berkuasalah Seperti waku Kau beri
Diatas puncak Sinai. Bersoraklah hai Israel, menyambut Sang Imanuel*

P: Bagi semua yang merindukan kasih, selamat dan ampunan. Datanglah dan sembahlah Dia Kristus Tuhan, Sang Imanuel

J: Terpujilah Kristus Sang Pembebas sejati

P Jadilah kiranya Ibadah Adventus Kristus yang ke-4, di dalam nama Allah, Kristus Tuhan dan Roh Kudus, Amin

-Duduk-

PUJIAN & NUBUAT RAJA DAMAI: Jemaat melagukan KJ. No. 91:1.3

Semua: *Putri Sion, nyanyilah; soraklah Yerusalem! Mari sambut Rajamu. Raja damai trimalah!
Putri Sion, nyanyilah; soraklah Yerusalem!*

Kelompok 1: *Hosiana, Putra daud. Salam Raja mulia*

Kelompok 2: *Raja damai abadi. Putra Allah yang kekal*

Kelompok 1,2:*Hosiana. Putra Daud. Salam, Raja mulia!*

P: Angkatlah kepalamu, hai pintu-pintu gerbang dan terangkatlah kamu, hai pintu-pintu yang berabad-abad, supaya masuk Raja Kemuliaan!

J: Siapakah itu Raja Kemuliaan?

P: TUHAN, jaya dan perkasa. TUHAN, perkasa dalam peperangan! Angkatlah kepalamu, hai pintu-pintu gerbang, dan terangkatlah kamu, hai pintu-pintu yang berabad-abad, supaya masuk Raja Kemuliaan!

J: Siapakah itu Raja Kemuliaan?

P: TUHAN, semesta alam. Dia-lah Raja Kemuliaan!

---Hening Sesaat---

P: Yohanes menyuruh orang bertanya kepada Yesus. “Engkau-kah yang akan datang itu atauharuskah kami menantikan orang lain?” Tapi Yesus menjawab mereka, “Pergilah dan katakanlah kepada Yohanes, apa yang kamu lihat dan kamu dengar”






J: Orang buta melihat, orang lumpuh berjalan, orang kusta menjadi tahir, orang tuli mendengar, orang mati dibangkitkan dan kepada orang miskin diberitakan kabar baik.

PUJIAN UMAT: KJ. No 84:I,3 “Ya Yesus Dikau Kurindukan”

(1) *Ya Yesus Dikau kurindukan. kipurlah lara batinka: seluruh hatiku terbuka menyambut kedatangan-Mu. Bahagia. Terang Sorgawi. Engkau harapun dunia; Terbitlah, Surya Maha kasih dan jiwaku terangilah!*



(3) Pria: *Puaskanlah, ya juruslamat seluruh kerinduanku*
Wanita: *Dengun rendah, jernih dan taat, hatiku siap bagi-Mu;*
Pria: *hendak padu- Mu kuabdikan perananku di dunia;*
Wanita: *cemas dan duka Kau singirkan: ya Yesus mari, masuklah!*

PELAYANAN FIRMAN YANG MEMBARUI:

 Doa mohon Roh kudus: *oleh Majelis bertugas*
 Pembacaan Alkitab: *oleh 2 orang Remaja (Yesaya 11:1-10)*
Remaja Pria membacakan ayat 1-5
Remaja Putri mebacakan ayat 6-10
 Nyanyikan Sambutan: *Maranatha 3x*
 Pembacaan Firman: *oleh Pendeta*
 Saat Teduh: *diiringi instrumentalia Lantunan Solois*

Tertindih dengan beban berat, dosa dunia mendera
Lalu ku datang pada yesus, yang kan membri kelepasan
REEF: Dia jamah sgnap hidupku, dan bri damai dihatiku.
Semua tlah berubah dan aku tahu. Yesus jamah ku jadi baru.

PENGAKUAN IMAN: Jemaat BERDIRI mengucapkan Pengakuan Iman Rasuli
PERSEMBAHAN SYUKUR:

 *Persembahan syukur diberikan sambil melanainkan Pengakuan Iman Rasuli*
“Hujan Berkat Kan Tercurah”
 *Doa Persembahan Syukur oleh Majelis bertugas ----(Jemaat BERDIRI)----*

PERSEMBAHAN PUJIAN: oleh VG/PS.....
DOA SYAFAAT: oleh PELAYAN diakhiri dengan DOA BAPA KAMI bersama
PENGUTUSAN DAN BERKAT:

 **Jemaat BERDIRI** dan melantunkan KJ. No. 85:1,9 **“Kusongsong Bagaimana”**

(1) *Ku songsong bagaimana, ya Yesus, datang-Mu? Engkau terang buana, Kau surya hidupku Kiranya Kau sendiri Penyuluh jalanku. Supaya ku, yakini tujuan janji-Mu*

(9) *Tak lagi menakutkan kuasa yang gelap; semua lawan Tuhan menghilang serentak. Segra Rajamu dating pemuh karunia; membawa kemenangan selama-lamanya*

 **Narasi Tutup dan Berkat:**

P: Kita terpanggil untuk mewujudkan suasana hidup damai tanpa permusuhan
J: Seperti serigala yang akan tinggal bersarna domba
P: Macan Tutul akau berbaring disamping kambing
J: Anak Lembu dan Anak Singa akan makan rumput bersama
P: Lembu dan Beruang akan sama-sama makan rumput
J: Singa akan makan jerami seperti Lembu dan anak yang menyusu akan bermain dekat liang Ular Tedung
P: Kuasa Pemerintahan Kristus sesungguhnya bermuara pada tujuan agar tidak ada yang akan berbuat jahat atau yang berlaku busuk di seluruh gunungku yang kudus
J: Sebab seluruh bumi penuh dengan pengenalan akau Tuhan seperti air laut yang menutupi dasarnya
P: Karna itulah, kita pergi dalain janji berkat-Nya:
**“TUHAN SUMBER SEGALA PENGHIBURAN DAN KEKUATAN.
SENANTIASA MENYERTAI HIDUP DAN PERGUMULAN KITA
SEBAGAI PRIBADI, KELUARGA DAN PERSUKUTUAN JEMAAT
HARI INI, SAMPAI IA DATANG KEMBALI, AMIN”**

SAAT TEDUH:

Jemaat duduksejeak untuk berdoa syukur

PUJIAN PENUTUP:

dipanda oleh Kantoria, Jemaat melagukan **“JALAN SERTA YESUS”**

---Sambil berjabat tangan diantara Pelayan dan Jemaat dan juga antar Jemaat---

Jalan serta Yesus, jalan serta-Nya setiap hari,
Jalan serta Yesus, serta Yesus slamanya,
Jalan dalam suka, jalan dalam duka
jalan serta-nya setiap hari;
Jalan dalam suka, jalan dalam duka
serta yesus slamanya

*Walking with Jesus, walking evry day walking all the way
Walking with Jesus, walking with Jesus alone
Walking in the sunshine, walking in the shadow
Walking evry day, walking all the way
Walking in the sunshine, walking in the shadow
Walking with Jesus alone*